

Bupati Eka Putra : Pemerintah Siap Gandeng Koperasi Perangi Rentenir

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Aug 1, 2022 - 20:04



Foto : Dok. Jurnalis.id

TANAH DATAR - Pemerintah Kabupaten Tanah Datar terus berkomitmen dalam memberantas rentenir dan bersinergi dengan semua pihak untuk mewujudkan Program Unggulan (Progul) Maksimalkan Pemberantasan Rentenir Agar Hilang (Makan Randang) di Tanah Datar. Kali ini pemerintah daerah siap bersinergi

dengan koperasi untuk memberantas rentenir di wilayah Luhak Nan Tuo.

Hal tersebut disampaikan Bupati Eka Putra usai melantik Pengurus Dewan Koperasi Indonesia Daerah (Dekopinwa) Kabupaten Tanah Datar periode 2020-2025, Kamis (28/7) di Gedung TP PKK Tanah Datar.

Turut hadir pada acara tersebut Ketua Dekopinwil Sumbar Ir. H. Hendra Irwan Rahim, Forkopimda Tanah Datar, Asisten, pimpinan OPD terkait dan pengurus koperasi se Tanah Datar.

Bupati Eka Putra sampaikan pemerintahan daerah saat ini memiliki progul Makan Randang dengan tujuan untuk memberantas rentenir. Untuk itu, melalui koperasi diharapkan bisa mendukung program ini dengan merangkul masyarakat menjadi anggota, serta membantu untuk proses simpan pinjam yang berdampak kepada peningkatan kesejahteraan dan pertumbuhan ekonomi di daerah.

"Mari kita besinergi dan kerjasama perangi rentenir melalui koperasi syariah yang ada di Tanah Datar, untuk menjaga jeratan masyarakat dari rentenir," kata Eka Putra.

Dikesempatan tersebut Eka Putra sampaikan selamat dan apresiasi kepada seluruh pengurus Dekopinwa Tanah yang sudah dilantik, dan berharap Dekopinwa Tanah Datar bisa membawa 117 koperasi yang ada di Tanah Datar menjadi koperasi unggulan. "Terwujudnya koperasi yang unggul dan tangguh akan berdampak kepada peningkatan kesejahteraan anggota dan pertumbuhan ekonomi di Tanah Datar," sampai Bupati.

Diakhir arahnya Bupati berharap masyarakat kembali memanfaatkan koperasi sebagai penunjang dalam kehidupan sehari-hari.

Sementara itu, Ketua Dekopinwil Sumbar Hendra Irwan Rahim dalam sambutannya berikan apresiasi kepada pemerintah daerah atas dukungan dan mengaku yakin dengan pengurus Dekopinwa Tanah Datar. Hal itu karena menurutnya dalam kepengurusan Dekopinwa Tanah Datar terdapat banyak tokoh yang berpengalaman dan masih muda.

"Semoga dengan acara pelantikan yang berlangsung rapi, tertib dan lancar ini juga membawa pengaruh positif bagi perkembangan koperasi di Tanah Datar," ujar Hendra.

Hendra tambahkan, Insyaallah di tahun depan 2023 Sumatera Barat termasuk Tanah Datar akan menjadi tuan rumah peringatan Hari Koperasi, tepatnya pada 12 Juli 2023 mendatang, ini juga akan berdampak terhadap perekonomian Tanah Datar dengan adanya kunjungan peserta ke Tanah Datar nantinya.

Kepada pengurus yang baru di lantik, Indra juga sampaikan selamat, dan diharapkan melalui Pengurus Dekopinwa Tanah Datar sebanyak 117 koperasi yang aktif makin berkembang dan terwujudnya cita-cita menjadikan koperasi syariah.

Hendra juga menghimbau kepada seluruh pelaku Koperasi untuk mendukung setiap program yang dicanangkan oleh pemerintah daerah agar bersama membangun Tanah Datar lebih baik ke depan.

Sebelumnya, Ketua Dekopimda Tanah Datar yang baru di lantik Nasfizar Guspendri menyampaikan, sebanyak 117 koperasi yang aktif saat ini siap untuk bersinergi dengan pemerintah daerah dan akan aktifkan kembali koperasi nagari untuk mendukung program daerah makan randang. (JH)